

August 2021

09

Aug

[Wasserspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet](#)



Weiterer Teilbereich der „Wir machen MITte“-Baumaßnahme ab sofort zugänglich

Nachdem am 26. Juni bereits der Innenbereich des neu gestalteten Bürgerparks Maria Lindenhof freigegeben werden konnte, folgte am Samstag die nächste Eröffnung: Gemeinsam mit der Kinderbürgermeisterin Matilda und dem Kinderbürgermeister Ben weihten Bürgermeister Tobias Stockhoff, Parkbürgermeister Hans Kratz und Sven Brörken, Prokurist der Firma Vornholt, den neuen Wasserspielplatz ein, der zwischen dem neuen Spielplatz und dem Vereinsheim liegt, ein.

[Weiterlesen ... Wasserspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Aug

[Spendenlauf für das Ahrtal](#)



Am Sonntag, dem 29. August trägt die LG Dorsten auf der Sportanlage an der Marler Straße einen Spendenlauf zu Gunsten der Flutkatastrophe im Kreis Ahrweiler/Bad Neuenahr aus.

Zwischen 9:30 Uhr und 13:00 Uhr können alle, ob groß oder klein, ob al" oder jung auf der 300 m langen Bahn ihre Runden drehen, gleichgültig, ob im Laufen oder Walken. Für jede Runde wird eine Spende in Höhe von 50 Cent bis zu einem Euro erwartet. Pro Runde wird jedem Teilnehmer ein Gummiarmbändchen als Nachweis überreicht.

[Weiterlesen ... Spendenlauf für das Ahrtal](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

06

Aug

[„Wir machen MITte“](#)



Aktivpunkt „Gesundheitspark St. Elisabeth-Krankenhaus“ ist fertiggestellt

Die Bauarbeiten im letzten Teilbereich des Gesundheitsparks St. Elisabeth-Krankenhaus sind abgeschlossen. Im südlichen Bereich des Areals wurden zuletzt noch ein Geländer sowie der Handlauf für

den Rollstuhl- und Rollatoren-Parcours installiert. Jetzt ist der gesamte Bereich zugänglich und bietet generationenübergreifend Bewegungsanreize.

[Weiterlesen ... „Wir machen MITte“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

06

Aug

[Tempo-Kontrollen vom 09.08.2021 – 15.08.2021](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Lembecker Straße, An der Vogelstange, Rekener Straße und Klosterstraße.
Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

06

Aug

[Altstadtkonferenz in der Gründungsphase](#)



Stadtteilkonferenz für Dorstens Altstadt stellt sich neu auf, Gründungsversammlung am Montag, 16. August, in den Räumen der Mobilen Jugendhilfe

Die „MITtekonferenz“ war in den letzten Jahren die einzige Dorstener Stadtteilkonferenz, die über das Stadtteilbüro institutionell organisiert und geleitet wurde. Nach der 16. MITtekonferenz am 7. Oktober ändert sich das nun mit langfristigen Auswirkungen: Ab dem kommenden Jahr soll dann auch die Stadtteilkonferenz der Altstadt bürgerschaftlich geplant, mit Inhalten gefüllt und durchgeführt werden.

[Weiterlesen ... Altstadtkonferenz in der Gründungsphase](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 13 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- 13
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)